

EL 17 DE MAYO:

La Unión Internacional de Telecomunicaciones celebró 160 años de vida

Cada 17 de mayo se festeja el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (DMTSI), fecha en la que se conmemora el aniversario de la firma de la primera Convención Telegráfica Internacional y la creación de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT). Su propósito es destacar la importancia de las tecnologías de la información y la comunicación en el desarrollo social y económico, así como promover la reducción de la brecha digital.

Este año, la UIT escogió como tema central la igualdad de género en el ámbito digital, resaltando la necesidad de que las mujeres y las niñas de todo el mundo también puedan beneficiarse de la transformación digital, y contribuir a ella.

"Por todo el mundo, los sesgos algorítmicos refuerzan viejos pre-

juicios. El acoso y el abuso en línea silencian a las mujeres y las empuja fuera de las redes. Además, las mujeres y las niñas siguen estando muy infrarrepresentadas en los propios ámbitos que dan forma a nuestro futuro: la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas", dijo en su mensaje por el DMTSI António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas.



EL ORGANISMO FESTEJÓ SU ANIVERSARIO con variados eventos que incluyeron un espectáculo de luces proyectadas en la emblemática Torre de la UIT en Ginebra.

juicios. El acoso y el abuso en línea silencian a las mujeres y las empuja fuera de las redes. Además, las mujeres y las niñas siguen estando muy infrarrepresentadas en los propios ámbitos que dan forma a nuestro futuro: la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas", dijo en su mensaje por el DMTSI António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas.

UNA HISTORIA DE CONEXIÓN

Pero este 17 de mayo tuvo una connotación especial, ya que la Unión Internacional de Telecomunicaciones también celebró su 160º aniversario con variados

eventos que incluyeron un espectáculo de luces proyectadas en la emblemática Torre de la UIT, en Ginebra, que hizo un recorrido por los aspectos más destacados de la historia del organismo más antiguo de todo el sistema de la ONU.

"La nuestra es una historia de conexión, de hacer que las experiencias digitales sean significativas, seguras y beneficiosas para todos, en todas partes", declaró Doreen Bogdan-Martin, secretaria general de la UIT, el día de la conmemoración. "Pero nuestra misión está lejos de completarse con un tercio de la humanidad desconectada. Corren el riesgo de quedarse atrás, especialmente cuando tecnolo-

gías como la inteligencia artificial están transformando el mundo", agregó.

Bogdan-Martin subrayó que el mandato de la UIT importa tanto ahora como en 1865, cuando Édouard Drouyn de Lhuys, ministro de Asuntos Exteriores francés y presidente de la Primera Conferencia Telegráfica Internacional, describió aquella primera reunión como "un verdadero congreso de la paz".

La nueva organización, añadió, reduciría los malentendidos y permitiría a las naciones aprovechar "este prodigioso medio de comunicación, este cable eléctrico que transmite pensamientos a través del espacio a la velocidad de la luz".